

## La tribune de l'opposition

Le projet de Halles de la place du Général de Gaulle est inscrit aux trois programmes municipaux de 2020 et fait l'unanimité. La majorité a annoncé le lancement. Pourtant les professionnels concernés, producteurs, commerçants, acteurs de la vie économique et sociale sont écartés de la réflexion. Halles ou préau, choix déterminant du développement du centre village. La tenue d'une commission aménagement s'impose. La majorité en tiendra-t-elle compte avant de finaliser le projet. Nous le proposons.

*Anne DUPIN et François HANNEQUART*

Texte non communiqué

*Claudette ROMAN*

Texte non communiqué

*Jean-Michel BONNIN aux côtés d'Isabelle BREMOND*

Tête de liste et représentant En Avant Garéoult au Conseil Municipal depuis 2014. La page Facebook <https://www.facebook.com/enavant.gareoult.56> c'est à la fois, 10 années d'engagement et l'accès à une information traitée de manière différente. *Jérôme TESSON*



**Claudette ROMAN**  
Conseillère municipale



**François HANNEQUART**  
Conseiller municipal



**Anne DUPIN**  
Conseillère municipale



**Jean-Michel BONNIN**  
Conseiller municipal



**Isabelle BREMOND**  
Conseillère municipale



**Jérôme TESSON**  
Conseiller municipal